
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和３年度 第４回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    令和４年３月22日 午後１時30分から 

３ 会場    安曇野市役所 大会議室 

４ 出席者   羽重会長、安藤委員、狭間委員、西川委員、望月委員、 

鈴木委員、関委員、高橋委員、佐々木委員、栗幅委員、三好委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、中央公民館深澤館長、豊科公民館鈴木館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井主事、青沼主事、金井主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 令和４年３月24日 

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

１ 開  会  中央公民館深澤館長 

 ２ あいさつ  羽重会長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

（１） 令和３年度公民館事業報告について 

（２） 令和４年度公民館事業計画について 

（３） コミュニティスクールについて 

 ４ 報告事項 

   安曇野市公民館使用料の減免基準の見直しについて 

 ５ その他 

 ６ 閉  会  羽重会長 

 

協議事項 

（１）令和３年度公民館事業報告について（説明：各公民館長） 

委員からの質問意見なし 

 

（２）令和４年度公民館事業計画について（説明：各公民館長） 

    委員からの質問意見なし 

 

（３）コミュニティスクールについて（説明：中央公民館深澤館長） 

委員からの質問意見なし 

 

報告事項 

 安曇野市公民館使用料の減免基準の見直しについて（説明：中央公民館臼井主事） 

【委員】 

 前回、芸術文化協会の公民館の使用料減免率は５割になるという話が出た。できれば今ま

で通りか、何か工夫をしてほしいと話した。今回、現行通りに戻していただけたので、うれ

しく思っている。また、早速新しいチームが入ってきて、減免について説明するのがうれし

い。ありがとうございました。 

 

 


